



Chers parents,

Les volontaires de l'unité locale de la Croix Rouge de Carmaux et l'ensemble de l'équipe enseignante du Réseau d'Écoles Rurales du Pays Vert et du collège Eustache de Beaumarchais remercient chaleureusement :

- les 504 élèves du RER (primaires et collège) qui ont donné toute leur énergie à l'occasion du cross solidaire du mardi 17 octobre 2023.
- les familles qui ont soutenu cette action solidaire

Sensibles à la cause des personnes vulnérables, la collecte de denrées alimentaires et de produits d'hygiène dans tous les établissements a été incroyable.

En quelques chiffres, voici le bilan de cet exploit sportif et solidaire :

- 804 produits alimentaires collectés pour un poids de 495 kilos
- 421 produits d'hygiène pour un poids de 95 kilos
- **Soit 1225 produits collectés pour un poids de 590 kilos**

Encore bravo aux élèves et un grand merci à vous toutes et tous (parents, familles, ami(e)s,..) qui avez contribué à cette grande collecte !

Les volontaires de la Croix Rouge, l'équipe enseignante du RER du Pays Vert et du collège Eustache de Beaumarchais.